

**ANALISIS TATA RUANG KANTOR TERTUTUP PADA SEKSI HUKUM  
DAN INFORMASI KANTOR PELAYANAN KEKAYAAN NEGARA DAN  
LELANG JAKARTA II**

**Chindy Prima Anraliche**

**1703518022**



**Karya Ilmiah ini ditulis untuk memenuhi salah satu persyaratan  
mendapatkan Gelar Ahli Madya pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri  
Jakarta**

**PROGRAM STUDI D-3 ADMINISTRASI PERKANTORAN**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA**

**2021**

**ANALYSIS OF CLOSE OFFICE LAYOUT AT LAW AND  
INFORMATION SECTION KANTOR PELAYANAN KEKAYAAN  
NEGARA DAN LELANG JAKARTA II**

**Chindy Prima Anraliche**

**1703518022**



**This scientific paper was written to fulfill one of the requirements to get an Associate Expert Degree at the Faculty of Economics, State University of Jakarta**

**D-3 OFFICE ADMINISTRATION STUDY PROGRAM**

**FACULTY OF ECONOMICS**

**STATE UNIVERSITY OF JAKARTA**

**2021**

## ABSTRAK

**Chindy Prima Anraliche. 1703518022. Analisis Perubahan Tata Ruang Kantor Tertutup pada Seksi Hukum dan Informasi Kantor Kekayaan Negara dan Lelang Jakarta II. Program Studi D-3 Administrasi Perkantoran. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta. 2021**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Tata Ruang Kantor Tertutup pada seksi Hukum dan Informasi KPKNL Jakarta II. Data dikumpulkan dengan melakukan observasi langsung dan menggunakan metode analisis deskriptif, kajian pustaka. KPKNL Jakarta II menerapkan Tata Ruang Kantor Tertutup dimana setiap seksi memiliki ruangan sendiri, namun penerapannya masih kurang maksimal dimana ada masalah yang timbul dari penerapan tersebut yaitu terhambatnya pekerjaan dikarenakan perbedaan lantai dan penataan meja yang tidak tepat. Masalah ini dapat diselesaikan dengan solusi yang diambil dari analisis teori ahli.

Kata kunci : Tata ruang kantor, Tata Ruang Kantor Tertutup

## **ABSTRACT**





**Chindy Prima Anraliche. 1703518022. Analysis Of Close Office Layout In Seksi Hukum da Informasi Kantor Kekayaan Negara dan Lelang Jakarta II. Studi Program D-3 Office Administration. Faculty Of Economic. State University Of Jakarta. 2021**

*This study aims to analyze the Layout of a Closed Office in the Law and Information section of the KPKNL Jakarta II. Data were collected by direct observation and using descriptive analysis methods, literature review. KPKNL Jakarta II applies a Closed Office Spatial Planning where each section has its own room, but the implementation is still not optimal where there are problems that arise from the implementation, namely work delays due to floor differences and improper table arrangements. This problem can be solved by solutions taken from expert theory analysis.*

*Keywords: Office Layout, closed Office Layout*

**LEMBAR PENGESAHAN**

Lembar Pengesahan Karya Ilmiah

LEMBAR PENGESAHAN KARYA ILMIAH			
<b>Penanggung Jawab</b> <b>Dekan Fakultas Ekonomi</b>  <b>Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd</b> <b>NIP. 197207152001121001</b>			
No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	<u>Dr. Osly Usman, SE., M.Bus, Mgt. Sys</u> NIP. 19740115200801108 (Ketua Penguji)		27 Juli 2021
2	<u>Dr. Widya Parimita, SE., MPA</u> NIP. 197006052001122001 (Penguji Ahli)		19 Juli 2021
3	<u>Marsofiyati, S.Pd., M.Pd</u> NIP. 198004122005012002 (Pembimbing)		19 Juli 2021
Nama : Chindy Prima Anraliche No. Registrasi : 1703518022 Program Studi : D3 Administrasi Perkantoran Tanggal Lulus : 07 Juli 2021			

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12  
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

F072020

**LEMBAR ORSINALITAS**

## PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Karya Ilmiah ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik Ahli Madya, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Karya Ilmiah ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 2 Agustus 2021  
Yang membuat pernyataan,



Chindy Prima Anraliche  
NIM. 1703518022

## LEMBAR PUBLIKASI

**SURAT PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA  
ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Chindy Prima Anraliche  
NIM : 1703518022  
Program Studi : D3 Administrasi Perkantoran  
Perguruan Tinggi : Universitas Negeri Jakarta

Dengan ini menyetujui untuk memberikan ijin kepada pihak **Universitas Negeri Jakarta**, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (*Non-exclusive Royalti-Free Right*) atas karya ilmiah saya yang berjudul "**Analisis Tata Ruang Kantor Tertutup pada Seksi Hukum dan Informasi Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang Jakarta II**", beserta perangkat yang diperlukan (apabila ada).

Dengan **Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif** ini pihak **Universitas Negeri Jakarta** berhak menyimpan, mengalih-media atau *format*-kan, mengelolaannya dalam pangkalan data (*database*), mendistribusikannya dan menampilkan atau mempublikasikannya di *internet* atau media lain untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari kami selama tetap mencantumkan nama kami sebagai penulis/pencipta karya ilmiah tersebut.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 2 Agustus 2021  
Yang membuat pernyataan,



Chindy Prima Anraliche

**KATA PENGANTAR**

Segala puji dan syukur Penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia - Nya, sehingga Penulis dapat Menyelesaikan Karya Ilmiah dengan baik.

Karya Ilmiah ini disusun sesuai dengan hasil dari kegiatan PKL pada Seksi Hukum dan Informasi KPKNL Jakarta II. Dan Karya Ilmiah ini dibuat untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan studi pada program D-3 Administrasi Perkantoran, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Oleh karena itu, Karya Ilmiah ini dapat diselesaikan oleh penulis dengan adanya dukungan serta arahan dan bantuan dari berbagai pihak yang bersangkutan. Dalam kesempatan ini Praktikan berterima kasih kepada:

1. Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd, selaku Dekan Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.
2. Munawaroh, S.E., M.Si, selaku Koordinator Program Studi D-3 Administrasi Perkantoran, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
3. Marsofiyati, S.Pd., M.Pd, selaku dosen pembimbing yang selalu memberikan masukan dan arahan bagi Praktikan
4. Ibu Sri Andini, selaku Kepala Bagian Seksi Hukum dan Informasi
5. Ibu Fernanda Ayu Melansari, selaku pembimbing pada Seksi Hukum dan Informasi.
6. seluruh pegawai KPKNL Jakarta II
7. Orang tua serta keluarga yang telah mendukung dan mendoakan.
8. Teman-teman yang telah memberi dukungan dan bantuan.

Penulis menyadari betul bahwa Karya Ilmiah ini masih banyak kekurangan, karena keterbatasan kemampuan yang dimiliki. Maka dari itu, kritik dan saran dari semua pihak sangat diharapkan untuk penyempurnaan dalam Karya Ilmiah ini.

Jakarta, Mei 2021



Penulis